

Erste Mannschaft spielt zuhause

12.09.2013 09:22 von Albrecht Morast

Zwei Heimspiele stehen für unsere beiden Seniorenmannschaften am kommenden Wochenende an. Während unsere Erste am Freitagabend um 19 Uhr den SV Adelsheim empfängt, empfängt unsere Zweite am Sonntag um 13.15 Uhr die Zweite Mannschaft aus Ballenberg.

Zur Ersten Mannschaft: Drei Spiele-drei Siege. So lautet die positive Bilanz unserer Ersten Mannschaft nach drei Rundenspielen in der A-Klasse. Besonders gut läuft es momentan im Angriff, da in den ersten drei Spielen gleich zehn Mal der Ball im gegnerischen Tor „versenkt“ werden konnte. Allerdings muss unser Team lernen, gleich von der ersten Sekunde an wach auf dem Sportplatz zu stehen und sich auf die bevorstehende Partie zu konzentrieren.

In einem interessanten und torreichen Hinspiel in der vergangenen Saison gegen Adelsheim gab es zuhause ein 3:3 Unentschieden, wobei unsere Mannschaft erst wenige Augenblicke vor Schluss den Ausgleich erzielte. Im Rückspiel ging unser Team zwar nach fünf Minuten in Führung, doch noch vor der Halbzeitpause konnte Adelsheim die Partie drehen und gewann mit 2:1.

Momentan belegt unser Gegner aus Adelsheim nach drei Spielen den sechsten Tabellenplatz mit vier Punkten und einem Torverhältnis von 9:8 Toren. Am ersten Spieltag spielte Adelsheim daheim 3:3 gegen Großeicholzheim, obwohl Adelsheim mit 1:3 in Rückstand lag. Eine Woche später unterlag Adelsheim gegen Schlierstadt mit 1:3 und vergangenen Freitag feierte Adelsheim in Sindolsheim einen 5:2 Auswärtserfolg.

In Punkto Startaufstellung wird es am Freitag die eine oder andere Veränderung geben. Konnten in Hainstadt Mike Rösch und Uwe Bernhardt „nur“ eingewechselt werden, dürften sie vermutlich gegen Adelsheim wieder von Beginn an starten. Allerdings wird Kapitän David Holderbach nicht spielen können, weshalb sein stellvertretender Spielführer, Alexander Dörr, zum ersten Mal die Kapitänsbinde tragen wird. Des Weiteren sind die Einsätze von Martin Volk (berufliche Gründe) und Heiko Blank (erkältet) fraglich.

Des Weiteren grillt ab 18.30 Uhr unser Mühlenwirt Ray.

Zur Zweiten Mannschaft: Mit 4:4 endete am vergangenen Sonntag das Auswärtsspiel unserer Zweiten Mannschaft bei Schlierstadt 2. Lediglich elf Spieler standen bei der Partie zur Verfügung, wobei die letzte halbe Stunde wegen einer Verletzung zu zehnt beendet werden musste. Besonders die Moral ist zu loben, da unser Team bereits mit 1:4 in Rückstand lag. Die Tore für unsere Mannschaft erzielten Martin Hornung, Alex Kern, Janik Schwarz und Flo Bauer.

Das Spiel vom kommenden Sonntag gegen den SV Ballenberg wurde kurzfristig auf das Jahr 2014 zurück verschoben.

Der Spielbericht zu der Partie folgt am Sonntag.